

À propos d'Audencia Business School

Fondée en 1900, Audencia Business School se positionne parmi les meilleures Ecoles de Management européennes. Régulièrement classée dans les premiers rangs mondiaux par le Financial Times, elle est accréditée EQUIS, AACSB et AMBA. Ainsi, Audencia fait partie du cercle très fermé des Business Schools détenant cette triple accréditation dans le monde. Première Ecole de Management en France à adhérer à l'initiative Global Compact des Nations Unies, également signataire de leurs Principles of Responsible Management Education, Audencia s'est très tôt engagée à former et guider dans leur développement de futurs managers et entrepreneurs responsables. Audencia propose des programmes en management et en communication allant du bachelor au doctorat. Elle a signé des accords avec plus de 236 institutions académiques à l'étranger, et plus de 160 entreprises nationales et internationales. Elle accueille environ 4 500 étudiants, dispose d'un corps professoral de près de 120 enseignants-chercheurs et d'un réseau de plus de 22 000 diplômés. *Pour en savoir plus, consultez le site Internet : www.audencia.com et suivez-nous sur les réseaux sociaux : Twitter [@audencia](https://twitter.com/audencia).*

About Audencia Business School

Founded in 1900, Audencia Business School is among the best European business schools. Regularly ranked in the world's upper tier by The Financial Times, Audencia is accredited by EQUIS, AACSB and AMBA. It is therefore part of the small number of schools worldwide who hold this 'triple crown' accreditation. First French management school to adhere to the UN's Global Compact, and also a signatory of its Principles of Responsible Management Education, Audencia has long been committed to educating and guiding tomorrow's responsible managers and entrepreneurs. Audencia offers programmes in management and communication from bachelor to doctoral level. The school has signed accords with 236 international academic institutions and more than 160 national and international firms. Audencia is home to more than 4500 students, close to 120 faculty and has a network of over 22,000 alumni. *For more information visit: www.audencia.com and follow us on: Twitter [@audencia](https://twitter.com/audencia).*